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主席：  米歇尔·托莫·蒙特先生 ............................................................................... (喀麦隆) 

  行政和预算问题咨询委员会副主席：塞内先生 
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 上午 10 时 05 分宣布开会。 

议程项目 136：2018-2019 两年期拟议方案预算(续) 

大会和(或)安全理事会授权的特别政治任务、斡

旋和其他政治举措费用估计数(续) 

专题群组三：区域办事处、支持政治进程办

事处和其他特派任务 (A/72/7/Add.13 和

A/72/371/Add.3) 

联合国哥伦比亚核查团(A/72/7/Add.17

和 A/72/371/Add.7) 

1. Bartsiotas 女士(主计长)介绍了秘书长关于专题群

组三下 2018 年拟议所需资源的报告(A/72/371/Add.3)。

她说该报告载有专题组三(区域办事处、支助政治进程

办事处和其他特派任务)下 9 个特别政治任务中的 7

个特派任务的拟议预算。联合国利比亚支助团(联利支

助团)和联合国哥伦比亚核查团的拟议资源将在单独

提出的增编中列报。2017 年，群组三特派任务通过预

警、调解、预防外交、支持选举进程、斡旋和建设和

平努力，协助预防冲突及维持国际和平与安全。 

2. 2018 年拟议资源共计 1.514 亿美元，比 2017 年

核定资源增加了 360 万美元，出现差额主要是因为文

职、军事和警务人员的空缺率较低，职级也较高，主

要体现在联合国西非和萨赫勒办事处(西萨办)和联合

国索马里援助团(联索援助团)。这一增加额因以医疗

服务和陆运为主的业务费用减少而被部分抵消。 

3. 她在介绍秘书长关于联合国哥伦比亚核查团 2018

年拟议所需资源的报告(A/72/371/Add.7)时说，安全理

事会根据第 2366(2017)号决议设立了该特派团，最初

期限为 12 个月，并根据第 2377(2017)号决议核准载

于秘书长关于该特派团的规模、业务方面和任务规定

的报告(S/2017/745)中的建议。核查团的任务是核查哥

伦比亚政府与哥伦比亚革命武装力量——人民军(哥

人民军)签署的 2016 年《结束冲突和建设稳定持久和

平的最终协议》的两个关键方面的执行情况。这些方

面是指哥人民军成员重返政治、经济和社会生活的情

况以及个人和集体安全与保护措施的执行情况。核查

团 2018 年拟议所需资源共计 7 360 万美元，全员编制

共计 393 个文职人员职位。 

4. Sene先生(行政和预算问题咨询委员会副主席)在

介绍行预咨委会关于专题组三下 7个特派团的拟议资

源的报告(A/72/7/Add.13)时说，行预咨委会建议核准

这些特派团的拟议人员配置资源。行预咨委会还建议

在 2019 年拟议方案预算中就是否还需要联合国几内

亚比绍建设和平综合办事处(联几建和办)的高级政

治/选举干事(P-5)职位充分说明理由。行预咨委会重申，

作为总体政策事项，对于已空缺两年或更长时间的职

位，应审查其续设需求，说明保留理由，或拟议裁撤。

因此，行预咨委会建议裁撤联索援助团的 3 个职位。

拟议为联索援助团设立 6 个人权干事职位，以扩大人

权尽职政策的工作，这将有利于一些联合国实体；还

需要更多关于向其他实体提供服务的费用分摊安排

的信息。 

5. 关于业务费用，行预咨委会感到关切的是，鉴于

支出低于预算的现状，2018 年资源估计数可能不现

实，并建议向大会提供关于到 2017 年底的实际和预

计支出的资料。行预咨委会还建议在西非办和联索

援助团的设施和基础设施项下分别减少 84 700 美元

和 110 000 美元。鉴于需要审查有关空中业务共享资

产的使用问题，行预咨委会还建议，西萨办和联几建

和办的空中业务项下的 2018 年资源应维持 2017 年的

核定水平。 

6. 行预咨委会建议联合国中部非洲区域办事处(中

部非洲区域办)在咨询人方面减少 25 800 美元，因为

特派团应利用内部能力来开展核心活动或履行长期

职能。行预咨委会还建议不核准中部非洲区域办在个

体订约人开展支助活动方面的拟议资源 109 100 美元，

并指出实务工作人员配置的增加不应自动产生更多

的支助活动。最后，应在联索援助团的今后拟议预算

中提供更多有关地雷行动活动的信息。 

7. 他在介绍咨询委员会关于联合国哥伦比亚核查

团 2018 年拟议所需资源的报告(A/72/7/Add.17)时说，

行预咨委会建议核准核查团的拟议人员配置资源，但

办公室主任办公室的一个行政助理职位(当地雇员)和

外勤支助部一个人力资源干事支助职位(P-4)除外。行

预咨委会注意到核查团中的国际工作人员和本国工

作人员的比例是 1:1，表示欢迎在核查团中使用本国

工作人员。关于业务费用，在没有就咨询所需资源提

https://undocs.org/ch/A/72/7/Add.13
https://undocs.org/ch/A/72/371/Add.3
https://undocs.org/ch/A/72/7/Add.17
https://undocs.org/ch/A/72/7/Add.17
https://undocs.org/ch/A/72/371/Add.7
https://undocs.org/ch/A/72/371/Add.3
https://undocs.org/ch/A/72/371/Add.7
https://undocs.org/ch/S/RES/2366(2017)
https://undocs.org/ch/S/RES/2377(2017)
https://undocs.org/ch/S/2017/745
https://undocs.org/ch/A/72/7/Add.13
https://undocs.org/ch/A/72/7/Add.17
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供充分理由和资料的情况下，行预咨委会建议减少

295 900 美元。在其关于特别政治任务的主要报告

(A/72/7/Add.10)中，行预咨委会就公务差旅和科威特

联合支助办事处提出了意见和建议。 

8. Escalante Hasbún 先生(萨尔多瓦)代表拉丁美洲

和加勒比国家共同体(拉共体)发言时说，拉共体欢迎

联合国哥伦比亚特派团顺利执行任务。拉共体通过派

出非武装观察员核查执行停火和放下武器的情况为

该特派团作出贡献，从而表明必须建立有关解决冲突、

预防性外交、斡旋和调解的区域机制。 

9. 拉共体强烈支持和平进程；在这一进程中作出的

这些努力和妥协证明是致力于巩固哥伦比亚的和平。

因此，联合国必须对新的联合国哥伦比亚核查团给予

全力支持，以便哥人民军成员顺利地重新融入政治、

经济和社会生活以及实施安全保障。他相信，委员会

将确保核查团得到必要的资源，以充分和有效地执行

其任务。 

10. Hyndrak 先生(欧洲联盟观察员)还代表下列国家

发言说，哥伦比亚政府与哥人民军签署和平协议以来，

哥伦比亚已取得出色进展：候选国阿尔巴尼亚、黑山、

塞尔维亚和前南斯拉夫的马其顿共和国；稳定与结盟

国波斯尼亚和黑塞哥维那；摩尔多瓦共和国。欧洲联

盟成员国坚定地致力于和平进程，包括支持联合国哥

伦比亚核查团的任务和运作，核查团将在核查哥人民

军成员重新融入政治、经济和社会以及安全保障的落

实情况方面发挥重要作用。在目前这个关键阶段，核

查团应得到整个国际社会的支持，包括联合国的承诺

以及在当地的存在。欧洲联盟支持作为拉丁美洲最密

切伙伴之一的哥伦比亚的建设和平，欧洲联盟哥伦比

亚信托基金提供近 6亿欧元的一揽子支助以及欧洲投

资银行可能提供贷款。 

11. Sandoval Mendiolea 先生(墨西哥)说，哥伦比亚

随着内部冲突结束实现和平表明，即使是长期存在的

问题，国际社会也能够找到解决办法。本组织通过有

墨西哥非武装观察员加入的联合国哥伦比亚特派团

发挥了重要作用。在目前阶段，新的联合国哥伦比亚

核查团将在促进前战斗人员重返社会方面发挥重要

作用，因此，应在该国广泛部署必要的支助人员。墨

西哥代表团相信，委员会将向核查团提供所需资源，

以帮助哥伦比亚巩固和平。 

12. Dominguez 女士(智利)说，作为哥伦比亚和平谈判

的保证国，智利重申打算继续在巩固和平方面进行合

作。联合国哥伦比亚核查团对于建设持久和平将是至

关重要，从而给所有寻求结束其他地方的冲突的人带

来希望。核查团的任务是确保前战斗人员重新融入平

民生活；前冲突区的安全措施；根据和平协议放下武器

的哥人民军成员的政治参与。她指出，哥伦比亚努力支

持部署核查团值得赞扬，该区域的会员国也提供观察

员和其他人力资源。会员国必须以可预测、灵活和有效

的方式向核查团提供必要的资源，使其能够完成任务。 

13. Babio 女士(阿根廷)说，阿根廷政府坚决烈支持

哥伦比亚人民致力于和平，也是参加联合国哥伦比亚

特派团观察员的主要派遣国。新的联合国哥伦比亚核

查团体现了本组织能够积极主动地协助一个国家实

现持久和平，阿根廷将继续为战胜今后的挑战提供支

助。她敦促委员会核准秘书长提议和咨询委员会建议

的核查团资源。 

14. Feldman 先生(巴西)说，巴西代表团庆贺联合国

哥伦比亚特派团取得成功，并祝贺哥伦比亚致力于执

行和平协议。该协定将对整个区域产生具有历史意义

的积极影响。他欢迎安全理事会通过关于设立联合国

哥伦比亚核查团及其任务授权的第 2366(2017)、

2377(2017)和 2381(2017)号决议。核查团应得到所有

必要资源，以便妥善执行其任务。 

15. Mejía Vele 女士(哥伦比亚)说，哥伦比亚代表团

再次感谢国际社会和该区域各国通过支持已顺利执

行任务的联合国哥伦比亚特派团表明对哥伦比亚和

平的承诺。在新的联合国哥伦比亚核查团的协助下，

哥伦比亚现在寻求在和平进程中采取下一个重要步

骤。核查团的任务包括哥人民军成员重返政治、经济

和社会生活以及落实个人和集体安全保障及各社区

和组织的保护方案。能否充分有效地执行这项任务，

将取决于秘书长的要求提供的人力和财政资源；她相

信，委员会将继续支持哥伦比亚及其人民在实现和平

方面取得进展。 

 上午 10 时 45 分散会。 

https://undocs.org/ch/A/72/7/Add.10
https://undocs.org/ch/S/RES/2366(2017)
https://undocs.org/ch/S/RES/2377(2017)
https://undocs.org/ch/S/RES/2381(2017)

